

15 de julio de 2020

Estimados,

Junto con saludar, y esperando todos se encuentren muy bien junto a sus familias, les comento que debido a la actual situación de salud pública que vive nuestro país, como compañía hemos tomado la decisión **extender el cierre de nuestros hoteles en Chile hasta el 31 de Agosto del presente año**, esta medida puede cambiar si el actual panorama mejora.

Es por lo anterior mencionado que procederemos con la anulación de todas las reservas que tenemos para el mes de agosto, por lo cual les pedimos puedan informar esto a sus pasajeros, para que puedan re agendar estas en fechas futuras.

Esta medida busca prevenir contagios, además de resguardar tanto a nuestros huéspedes y colaboradores.

Quedo muy atento a sus comentarios.



Wilson Godoy
Ejecutivo de Administración de Ventas

